



Ayuntamiento de Ponferrada

Doy traslado al Portavoz del Partido Popular, de la respuesta elaborada por este Equipo de Gobierno, a las preguntas formuladas en Pleno de 26 de abril de 2013. A su vez se harán públicas para general conocimiento mediante anuncio insertado en la página WEB del Ayuntamiento.

RESPUESTA A LA PREGUNTA C. 2.2.1 DEL PLENO DE 26 DE ABRIL DE 2013

Las pruebas no fueron suspendidas.

RESPUESTA A LA PREGUNTA C.2.2.2 DEL PLENO DE 26 DE ABRIL DE 2013

Los proyectos han sido seleccionados y suscritos los correspondientes contratos con los adjudicatarios. Actualmente funcionan todos los nichos de empleo.

RESPUESTA A LA PREGUNTA C.2.1.2 DEL PLENO DE 26 DE ABRIL

La J.G.L. en reunión de 11 de noviembre de 2013, aprobó proyecto de modificado para la ejecución de la obra “modificación de los campos de fútbol “Ramón Martínez” por un presupuesto global de 1.702.746€ (iva incluido). Abierto el proceso de licitación (actualmente en fase de presentación de ofertas) se ha requerido a la Fundación Ciudad de la Energía para que haga el desembolso de las aportaciones comprometidas en el adenda al convenio, suscrita en julio de 2013.

En Ponferrada a 10 de diciembre de 2013